

# FPII

## Karya Bakti TNI Pos Koramil 0824/28 Pakusari, Bantu Renovasi Rumah Warga Kurang Mampu

Siswandi - [PAKUSARI.FPII.OR.ID](http://PAKUSARI.FPII.OR.ID)

Apr 30, 2024 - 15:09



JEMBER - Kegiatan Pos Koramil 0824/28 Pakusari pada hari Selasa 30/04/2024 pukul 07.30 Wib S/d selesai telah dilaksanakan kegiatan Karya Bakti TNI dengan sasaran renovasi rumah warga kurang mampu atas nama Pak Barnawi Usia 67 Tahun Pekerjaan Buruh, berdomisili di RT. 02 RW. 06 Dusun Krajan Selatan Desa Patemon Kecamatan Pakusari Kabupaten Jember.



Kegiatan melibatkan Personel Pos Koramil 0824/28 Pakusari 5 orang dipimpin Serma Ashari, Kepala Desa Patemon Siti Muslihatin, Tagana 5 orang, perangkat desa dan masyarakat sekitarnya.

Menurut Kepala Desa Siti Muslihatin saat kami wawancarai menyatakan, kondisi rumah Pak Barnawi ini memang sudah tergolong reyot, banyak bagian kerangka rumah yang lapuk sehingga kita bersama warga prihatin dan dilakukan renovsi dengan dana swadaya ini, kita kerjakan melalui karya bakti TNI, kita minta tenaga kepada Danposramil 0824/28 Pakusari.



Terima kasih kita dibantu 5 personel untuk ikut kerja bakti membantu percepatan pengerjaan renovasi rumah ini sehingga dapat segera ditempati kembali. Tegas Kepala Desa.

Danposramil 0824/28 Pakusari Peltu Eka Satriya W dalam wawancaranya menyatakan, bahwa kjiita sangat mendukung kegiatan tersebut dalam membantu warga kurang mampu, untuk memiliki hunian yang lebih layak.

Untuk itu saya menurunkan personel yang tidak sedang menjalani kegiatan



dinas, untuk membantu pengerjaan renovasi rumah tersebut, sehingga dapat segera terselesaikan dan dapat segera ditempati oleh pemiliknya. Jelas Danpos Ramil 0824/28 Pakusari.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasi mengapresiasi kegiatan koramil jajarannya tersebut. Saya sangat mendukung kepedulian anggota terhadap kondisi sosial masyarakat yang kurang mampu yang masih ada disekitar kita, ini merupakan kepedulian sosial kita TNI terhadap warga yang kurang mampu.



Hal ini tentunya sesuai dengan Misi TNI PRIMA yaitu Profesional, responsive, interaktif, modern dan adaptif dalam menyikapi berbagai permasalahan masyarakat disekitar kita, termasuk kondisi sosial ekonomi masyarakat. Tegass Dandim 0824/Jember. (Siswandi)